

Toutes les parties interactives (forum, blog et wiki) de mon site Free sont en panne depuis deux jours. Je suis donc conduit à accélérer la transition vers une nouvelle technologie de blog.

Pour ce premier billet de ce nouveau blog, je vous propose cet entretien avec deux jeunes gens de « La Mutinerie », à la maison, le 14 février 2014 :

*Processus constituant, émancipation, vergogne, « extrême droite » (expression importante et dévoyée)...*

Je radote, pardon.

(En plus, je suis crevé, là.)

Mais bon, il y a peut-être un gentil virus qui va extraire un passage, meilleur que le reste, capable de contaminer à toute vitesse (réveiller les marmottes dans le dortoir ☐ ) Essayer, essayer, et essayer encore...

Étienne.

PS : dès que la BDD Free sera réparée (si elle l'est), je mettrai des liens vers l'ancien blog et l'ancien forum dans le nouveau blog .

PPS : tout est nouveau pour moi, avec WordPress, et je n'ai pas vraiment le temps de m'y mettre comme il faut tout de suite.

Avec les réglages standard, on dirait que la première de vos participations est modérée (ce qui nous protège pas mal des robots, sans doute), mais une fois validé, vous pouvez publier librement d'autres commentaires (non modérés donc).